



安倍さんの政治で、みんなの生活はいかがですか 増税中止の署名と対話を広げましょう



中央メディアで、恒例の全国の会、東京の会
合同の宣伝行動、この後パレードに参加



いま、マスコミはあげて安倍内閣の政策をアベノミクスなどといって持ち上げています。

ところが、5月24日には株価が1000円以上も暴落する一方、生活必需品が次々ねあがり。首相が日銀の黒田総裁を巻き込んですすめている金融政策の危うさが早くも露呈しました。

安倍さんがしやにむにお札を刷つて（日銀に国債を買い取らせて）まで景気が良くなつたかのように裝うのは、1年後に

の陰で生活必需品がつぎつぎ値上げ

迫った消費税の引上げをやりやすくするためです。なぜなら、消費税を引上げるための法律には、「景気が良くなること」が条件としてなっているからです。

景気が良くなつたかどからです。

うかは、この4月から6月までの3ヶ月間の景気で判断するというのです。しかも、目前の都議選や参院選を有利にするためにも是が非でも「景気がよくなつた」と見えるとうにしたいのでしょう。

対話・宣伝にタイムマリーな全国の会作成のカラーチラシ

全国の会では、都議選・参院選と連続して選挙がおこなわれ、政治への関心が高まるこの時期に、消費税増税反対の宣伝と

写真はチラシの2面です。1面では「やつぱりイヤだ！消費税増税は中止させよう」と大きな見

対話・宣伝にタイムリーな
全国の会作成のカラー・チラシ

安倍さんがしやにむに
お札を刷つて（日銀に国
債を買い取らせて）まで
景気が良くなつたかのよ
うに装うのは、1年後に

全国の会では、都議選・参院選と連続して選挙がおこなわれ、政治への関心が高まるこの時期に、消費税増税反対の宣伝と対話を強めようとカラーのチラシを作成す。選挙期間中も配布可。

写真はチラシの2面です。1面では「やつぱりイヤだ！消費税増税は中止させよう」と大きな見出しで呼びかけています。



ことになる。消費税増税反対の運動は、憲法をまもることや原発再稼動反対、TPPなどの団体と手を結んだ運動をと、述べました。

講演後、質問などがだされ懇談になりました。

この友寄氏の講演は、全国の会の「NO消費税」6月号に掲載されます。

経済評論家 友寄英降さん招いてミニ講演会

消費税増税反対は時代を切り開くたたかい

何か、国民に何をもたらすか。(III)「デフレ・不況」から脱却するため

消費税をなくす全
会は4月30日、経済
家の友寄英隆さん（
「経済」元編集長）
を講師にミニ講演会
を行い東京の会、新
宿・中井の会からも
参加しました。

（I）2013年
の世界経済の特徴。
国民の犠牲の「緊縮
政策」は破綻しつつ
ある。（II）2011年
3年の政治経済の
「アベノミクス」と

経済評論家 友寄英降さん招いてミニ講演会

消費税増税反対は時代を切り開くたたかい

（Ⅲ）「デフレ・
度改悪」から脱却するため
の処方箋。（Ⅳ）時代を切り開くたたか
い。消費税増税反対
のたたかいの以上の
四項目を中心に話され、
資料をもとにア
ベノミクスの三本の
矢と「隠された矢が
あり、第4の矢は、
「社会保障制度改革
国民会議」が8月に
結論を出すが「生活
保護切り下げ」「医
療制度改悪」「介護
制度改悪」「年金制
度改悪」が予想され
ていること。

